

## Message du cardinal Jean-Pierre Ricard à Monseigneur l'administrateur de l'archidiocèse de Bombay

Monseigneur,

Bouleversé par les tragiques événements survenus à Bombay, je viens vous exprimer, en mon nom personnel et au nom de tous les évêques de France, notre solidarité fraternelle.

La violence terroriste a encore frappé des innocents. Nous ne pouvons que la condamner.

Nous portons dans nos prières les nombreuses victimes et leurs familles. Nous prions aussi pour vous et pour ceux à qui incombe la tâche d'accompagner ces personnes douloureusement éprouvées par ces attentats.

Que le Christ ressuscité réconforte le peuple indien en ce moment de deuil et qu'il l'aide à rester uni dans l'épreuve.

Je vous adresse, Monseigneur, mes sentiments très fraternels.

+ Cardinal Jean-Pierre Ricard Archevêque de Bordeaux Président de la Conférence des évêques de France

CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE		
CONTACIS	Elizabeth Cordier	01 45 49 69 90
-PRESSE	Ludovine de La Rochère	communication@cef.fr